



Nomos

Regierungspolitik in der Weltfinanzkrise



Regierungspolitik in der Weltfinanzkrise

Der Einfluss von Interessen, Ideen und Institutionen in Deutschland und Großbritannien am Beispiel des Bankensektors und der Automobilindustrie

Von Dr. Michael M. Franke

2020, 415 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-6804-2

(Internationale Politische Ökonomie, Bd. 18)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6804-2

Wann und unter welchen Bedingungen unterscheidet sich die deutsche und britische Regierungspolitik während der Weltfinanzkrise? Dieser Frage geht die Studie im Zuge einer vergleichenden empirischen Analyse des Zeitraums von 2007 bis 2012 am Beispiel der Bankenbranche und Automobilindustrie nach. Gemeinsamkeiten und Unterschiede beider Länder werden mit jeweils spezifischen sektoralen

Interessen, gesellschaftlichen Ideen und nationalen Institutionen sowie dem Problembewusstsein der Wähler erklärt. Verwendet wird ein most different case design. Im Ergebnis zeigt sich, dass der Einfluss von Ideen bei zunehmendem Problembewusstsein im Vergleich zu Interessen tendenziell zunimmt, während Institutionen weiterhin den Handlungsrahmen vorgeben.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Government Policy During the Global Financial Crisis



Regierungspolitik in der Weltfinanzkrise

Der Einfluss von Interessen, Ideen und Institutionen in Deutschland und Großbritannien am Beispiel des Bankensektors und der Automobilindustrie

By Dr. Michael M. Franke

2020, 415 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-6804-2

(Internationale Politische Ökonomie, vol. 18)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6804-2

When and under which conditions did German and British government policies differ during the global financial crisis? This study addresses this question in the course of a comparative empirical analysis of the period from 2007 to 2012, using the banking sector and the automotive industry as examples. It explains similarities and differences between the two countries in terms of specific sectoral interests,

societal ideas and national institutions, as well as voters' awareness of certain problems. The study uses a most different case design, and its results show that the influence of ideas tends to increase with increasing problem awareness compared to interests, while institutions continue to provide the framework for action.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary